



Tickets
79 €
Getränke inklusive
drinks included



Fotos: Bergson

Samstag/Saturday, 14.03.2026

Einlass ab 19:45 Uhr

Ende 01:00 Uhr

Doors open from 7:45pm

Ends 1:00am

Bergson Kunstkraftwerk
Kunstkraftwerk 2,
81245 München

Dresscode: Modern Chic

Hinweis/Note

Keine Anbindung an den
MSF Shuttle.

No connection to the MSF shuttle.

Bestellung
Abendticket



Das Abend-Event kehrt zurück

Nach sieben Jahren feiert das Abend-Event des Münchner Stoff Frühlings sein Comeback. Organisiert vom MSF e.V. steht der Abend ganz im Zeichen von Austausch, Inspiration und gemeinsamem Feiern innerhalb der Branche. Die Party findet in einer der außergewöhnlichsten Locations Münchens statt: dem Bergson Kunstkraftwerk. Wo einst Energie erzeugt wurde, entsteht an diesem Abend neue kreative Spannung – ein Ort mit Geschichte, Charakter und Atmosphäre. Gute Musik, inspirierende Gespräche und eine besondere Stimmung schaffen den perfekten Rahmen für Begegnungen, neue Impulse und einen Abend, der in Erinnerung bleibt.

The comeback we've been waiting for

After seven years, the Münchner Stoff Frühling evening event is making its long-awaited comeback. Hosted by MSF e.V., the night is all about connection, inspiration, and celebrating the industry together. The party takes place at one of Munich's most iconic venues: Bergson Kunstkraftwerk. Once a powerhouse of energy, it now sets the stage for fresh creative vibes – a space full of history, character, and atmosphere. Expect great music, inspiring conversations, and a vibrant crowd – the perfect backdrop for new connections, fresh ideas, and a night you won't forget.